

Der Ulmer-Modell-Gingko

Symbol der Erinnerung



Ein Symbol der Verbundenheit der Ulmer Modellstudenten mit ihrer Fachhochschule sollte es sein und wurde unversehens zu einem Symbol des Abschieds von einem der ihrigen. Noch voll von Gedanken an den Kameraden pflanzten die Studierenden im Innenhof der Fachhochschule einen Baum und behängten ihn mit Symbolen und Briefen, mit den Fragen, die nicht mehr beantwortet werden können.

Wenn auch der Anlass überschattet war vom unfassbaren Ereignis, wurde doch die Pflanzaktion zu einem lustigen Highlight am Ende des Studiums. Besonders die unvermeidliche Gießzeremonie ließ Zweifel aufkommen, wer denn da begossen werden sollte, wer das kostbare Nass wohl am nötigsten hatte.



